



MEMORANDO 0026-P-GADPRGM

Para:

Ing. María Belén Quelal
Lic. Dania Pisco
Sr. Cristian Vallejos
Sr. Alexander Morocho

Vocales del Gobierno Parroquial de García Moreno.

De: Sr. Ángel Almeida, Presidente del Gobierno Parroquial de García Moreno.

Asunto: REUNION ORDINARIA.

Fecha de convocatoria: 10 de marzo de 2025

Por medio de la presente me sirvo convocar, a la Reunión ordinaria de vocales del GAD Parroquial García Moreno.

A tratar con el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum.
2. Palabras de bienvenida por parte del Sr. Presidente.
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de oficios enviados y recibidos
5. Informe por parte del Sr. Presidente
6. Informe de los Señores Vocales
7. Asuntos Varios
8. Clausura.

A realizarse:

Día: Jueves, 13 de marzo del 2025.

Hora: 10h00

Lugar: Oficina del GAD Parroquial



Atentamente,

Sr. Ángel Almeida
PRESIDENTE DEL GADPRGM



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N°0005 DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE GARCIA MORENO, CANTON COTACACHI, PROVINCIA IMBABURA.

ADMINISTRACION 2023-2027

En la parroquia de García Moreno, a los 13 días del mes de marzo del año dos mil veinticinco, siendo las diez horas y cuatro minutos, previa convocatoria MEMORANDO 0026-P-GADPRGM se reúnen los miembros del gobierno parroquial para realizar la sesión ordinaria, como lo dispone el COOTAD, Art.318. Previa convocatoria citada por el Sr. Ángel Almeida, Presidente de la Parroquia García Moreno, se constituyeron en la sala de Gobierno Autónomo, para tratar el siguiente Orden del Día:

ORDEN DEL DÍA

1. Constatación del Quorum.
2. Palabras de bienvenida por parte del Sr. Presidente.
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de oficios enviados y recibidos
5. Informe por parte del Sr. Presidente
6. Informe de los Señores Vocales
7. Asuntos Varios
8. Clausura

El Sr. Presidente pone a consideración el orden de día, el mismo que es aprobado por todos los presentes.

1. Constatación del Quorum.

Se procede a la constatación del quorum contando con la presencia de los distintivos miembros del GADPRGM:

- Ángel Isaac Almeida Vallejos
- Cristian Aleczer Vallejos Jácome
- María Belén Quelal
- Alexander Morocho San Martin

Al existir el quorum se instala la sesión.

2. Palabras de bienvenida por parte del Sr. Presidente.

El Sr. Presidente de la Junta Parroquial, da inicio a la sesión, saludando a los presentes y brindando la bienvenida en esta sesión de junta.

Sin más asuntos, se procedió con el orden del día.



3. Lectura y aprobación del acta anterior

La señorita secretaria procede a dar lectura del acta anterior, misma que fue sometida a aprobación por los presentes, siendo aprobada por unanimidad.

4. Lectura de oficios enviados y recibidos

La señorita secretaria procede a dar lectura de los oficios enviados y recibidos.

Oficios Enviados:

Destinatario	Detalle
EMELNORTE	Solicitud de brigada de recaudación de valores pendientes
ENAMI EP	Solicitud de documentación para matrícula de maquinaria excavadora Komatsu
Norma Pantoja	Actualización de información en el sistema SIGAD
EMELNORTE	Solicitud de reubicación de poste en comuna Santa Alicia
Prefectura de Imbabura	Solicitud de cama baja para movilización de maquinaria
EMELNORTE	Solicitudes generales para la plaza central y cancha de ecuavóley
EMELNORTE	Solicitud de proyecto de alumbrado público y repotenciación en comunidad El Rosal
EMELNORTE	Solicitud de reparación de alumbrado público en Junín
Sr. Alcalde de Cotacachi	Descarte de construcción de pasos de agua para descarga pluvial en el ingreso a la cabecera parroquial
Prefectura de Imbabura	Solicitud de declaratoria de emergencia y activación del COE provincial
Prefectura de Imbabura	Solicitud de construcción de obra de arte en la vía alterna a la cabecera parroquial (La Z - Loma Negra - Magnolia - García Moreno)



Oficios Recibidos:

Remitente	Detalle
MINTEL	Convenio PDG seguirá vigente hasta diciembre de 2025, ya que cuenta con dictamen de prioridad y presupuesto asignado. Es esencial mantener coordinación.
Defensoría del Pueblo	Directrices para que entidades obligadas registren información correspondiente al informe anual 2024.
CONAGOPARE	Cronograma de rendición de cuentas del período fiscal 2024.
Enrique Cuascota	Solicitud de vacaciones del 10 de marzo al 3 de abril de 2025.
CONAGOPARE	Convocatoria a reunión virtual para discusión del Plan Estratégico.
Corporación TOISAN	Solicitud del PDOT parroquial.
CONAGOPARE	Oferta de capacitaciones avaladas por el Ministerio de Trabajo. Se requiere realizar al menos 3 cursos virtuales sobre actualización de conocimientos en talento humano y emitir un informe de cumplimiento hasta el 30 de abril de 2025.
Joselin Navas	Solicitud de maquinaria para limpieza de derrumbes y apertura de entrada a terreno en el sector La Unión.
CONAGOPARE	Difusión de sentencia sobre revisión de acción de protección respecto al alcance del derecho de propiedad y la competencia del Municipio de Quito para regular el uso del suelo y posibles expropiaciones.
CPCS	Invitación a la socialización del proceso de rendición de cuentas en un taller virtual el miércoles 19 de marzo de 2025 a las 9:00 AM.
BDE	Caducidad de claves de acceso a los sistemas SIMWEB e INTERNEXUS de BDE y se debe realizar la actualización de claves siguiendo el procedimiento del manual de usuario del sistema recuperar contraseña
CONAGOPARE	Convocatoria asistencia técnica - carga de información financiera impartida por MIN economía y finanzas GADS del 17 al 21 de marzo 2025 durante 5 días continuos de lunes a viernes de 8 a 5 pm en CONAGOPARE Imbabura

5. Informe por parte del Sr. Presidente

Resumen de Actividades y Temas Abordados

El señor Presidente informó que, el día jueves 27 de marzo de 2025, se trasladó a la ciudad de Ibarra para cumplir con el compromiso de entregar el expediente completo para la defensa del juicio

062 564 080

Calle Principal García Moreno, Cotacachi, Imbabura

gobiernoparroquial-garciamoreno@hotmail.com



vigente referente a la demanda presentada por el ex empleado del GAD Parroquial, el Sr. Silvio Romero.

Desde noviembre, cuando se recibió la notificación electrónica, se ha estado recopilando toda la información necesaria y coordinando con el área jurídica para la contratación del abogado defensor. Este proceso se inició con la anterior Tesorera (S) y se concluyó recientemente con la señora Tesorera. La documentación fue entregada en su totalidad al abogado para el respectivo análisis del caso y preparación para la audiencia que se llevó a cabo el día de ayer en Cotacachi.

En la tarde del mismo jueves 27 de marzo, se dirigió a la Prefectura de Imbabura para insistir en la necesidad de elevar el nivel de emergencia de la parroquia. Esta gestión se realizó en cumplimiento de la moción presentada por el vocal Alexander Morocho en la anterior sesión de junta, la cual contó con el respaldo unánime, en consecuencia se redactó el oficio, el señor Prefecto manifestó su compromiso con la emergencia de la parroquia y acordó que su equipo técnico al día siguiente desplegaría una visita ya aquí en territorio.

El viernes 28 de marzo se recibió la visita técnica para inspeccionar el estado de la infraestructura y determinar los materiales necesarios para la construcción y reparación del muro de contención. Durante el recorrido, se identificaron fuentes de extracción de materiales, como: piedra, roca, arena y limo. Dichos elementos pueden ser adquiridos de Plan de Luisas, el cementerio, Mina de Villadorita y de Limones.

Se confirmó que la Prefectura de Imbabura realizará varias intervenciones en la parroquia dentro de un contrato que abarca toda la zona de Intag. Entre las obras programadas se incluyen:

- Construcción del muro de contención en el acceso a la cabecera parroquial.
- Construcción de pasos de agua, como el de la comuna de Santa Alicia.
- Construcción del muro de contención en la vía a Limones.
- Paso de agua en la quebrada de La Unión.
- Construcción del muro de contención en la comuna Magnolia.
-

Esto fue un reconocimiento de obra por parte del contratista que estará aquí en territorio haciendo el levantamiento de la información entonces se hizo todo ese recorrido. Se coordinó con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO) para atender emergencias en la vía principal de Limones, Charcos y San Roque, donde una piedra obstruía el paso. Se logró activar maquinaria durante el fin de semana, gestionar el combustible y habilitar la vía para el tránsito seguro.

Dentro de la planificación de la Prefectura, esta el equipo caminero, se ha sumado maquinaria pesada para la construcción del muro de contención. El GAD Parroquial ha estado realizando trabajos con la maquinaria pequeña operando en Pueblo Unido y Río Verde; y con la máquina grande, finalizando un aplanado en Hacienda La Vega para un proyecto de desarrollo productivo y posteriormente trasladada a Magnolia para atender la emergencia vial.

El 3 y 4 de marzo se realizaron coordinaciones de trabajo relacionadas con la emergencia del muro de contención. A pesar de ser días feriados, la Prefectura activó su equipo técnico para apoyar en estas gestiones.



El miércoles 5 de marzo se llevó a cabo una minga para el drenaje de aguas lluvias del lado de Don Jesús, ya que no se llegó a un acuerdo con el propietario Don Danilo para la instalación de la alcantarilla gestionada con el Municipio de Cotacachi. Para garantizar la estabilidad del ingreso al replanteo de la plataforma del muro de contención de ingreso a la cabecera parroquial, se convocó a esta minga donde se contó con el apoyo de la cuadrilla del GAD y un grupo de moradores del centro poblado de García Moreno.

Luego del mediodía, se realizó un recorrido por la vía principal con la presencia de la señora directora Karla Acosta del MTOP de Imbabura, quien visitó la cabecera parroquial para revisar los convenios relacionados con la logística. Estuvo acompañada por su equipo técnico y la fiscalizadora del contrato de construcción de la vía Golondrinas - La Independiente, la cual está dividida en fases. Actualmente, la fase La Independiente - Cielo Verde se encuentra en mantenimiento, solo en los tramos de emergencia.

La visita técnica tenía programadas reuniones en Cielo Verde y Golondrinas en la tarde. Sin embargo, debido a la hora, solo se pudo concretar la reunión en Cielo Verde. Durante el recorrido hacia El Tortugo, donde se encuentran las mayores complicaciones por derrumbes, nos encontramos con la comisión técnica de China Civil. Ellos ya tenían agendada una reunión de trabajo estrictamente a puerta cerrada con la directora y los contratistas. Esta reunión se llevó a cabo en Cielo Verde.

Nosotros tomamos el camino de regreso, mientras que los compañeros de Golondrinas esperaron hasta las 7 de la noche sin lograr reunirse con la comisión. Sin embargo, al día siguiente pudieron continuar el recorrido, llegando a Golondrinas y reuniéndose con los moradores. El compañero vocal Alexander Morocho nos informará sobre los detalles tratados en dicha reunión.

En Cielo Verde, se insistió en el tema presupuestario, solicitando un respaldo y compromiso con la partida presupuestaria para la continuidad de la obra y el pago de indemnizaciones a los afectados, ya que este punto no ha sido abordado en ninguna reunión ni informe previo. En la reunión estuvieron presentes miembros de las comunidades Rumiñahui, Naranjito, Nueva Fe, El Tortugo, así como el presidente y habitantes de Cielo Verde.

La ingeniera Karla Acosta manifestó que su visita tenía el propósito de realizar un informe de inspección técnica más detallado y que, por esta razón, aún no ha respondido el oficio ingresado por nuestra institución. Esperamos que en los próximos días haya buenas noticias y se reciba una respuesta oficial a nuestra solicitud.

El jueves 6 de marzo, en horas de la mañana, se acompañó al evento de graduación de los estudiantes de la Unidad Educativa Gabriel García Moreno, realizado en el coliseo de la cabecera parroquial. En esta ceremonia, se llevó a cabo la incorporación de 23 bachilleres en un evento muy significativo. Se destacó el esfuerzo de los padres de familia y, en esta ocasión, la organización estuvo a cargo del comité de grado, liderado por el Sr. Estuardo Peñafiel. Luego del festejo formal, por motivos laborales, procedió a retirarse, dejando a los organizadores con total apertura para el uso del coliseo, donde se reconoció el esfuerzo de estudiantes, maestros y padres de familia. En la tarde, se continuó con el recorrido de trabajo junto con el equipo del GPI.

El viernes 7 de marzo, se realizó una visita técnica con el contratista en los sectores de Limones, Villadorita, Magnolia y La Unión.



El lunes 10 de marzo, se participó en una reunión en la Prefectura de Imbabura, convocada por CONAGOPARE provincial, donde asistieron representantes de las 36 juntas parroquiales junto con el prefecto de la provincia. El propósito del encuentro fue presionar la ejecución de los presupuestos participativos de los años 2021, 2022, 2023 y 2024, los cuales aún no han sido ejecutados, así como coordinar la planificación del uso de la maquinaria.

Durante la reunión, el prefecto solicitó que cada GAD elabore un informe y un plan de trabajo en coordinación con la Prefectura, para priorizar las necesidades de cada parroquia y definir la capacidad de respuesta de cada institución. Además, se enfatizó la importancia de reconocer la intervención de la Prefectura en los avances logrados, ya que en varias ocasiones no se ha mencionado su apoyo. El señor prefecto expresó que respeta las aspiraciones políticas de los presidentes de los GAD parroquiales y que no intervendrá en sus candidaturas, pero reiteró la necesidad de articular esfuerzos entre la Prefectura y los GAD parroquiales.

Asimismo, se abordó el tema de la calidad en la atención al ciudadano por parte del Ingeniero Martínez, ya que se han recibido quejas desde varias parroquias. Se espera que esta situación mejore y que la atención sea más eficiente y cordial.

Ese mismo día, se aprovechó la oportunidad para realizar la declaración juramentada de las dos máquinas de propiedad del GAD Parroquial, la LIUGONG y CATERPILLAR, requisito fundamental para su matriculación. Adicionalmente, se envió una solicitud a ENAMI EP para colaborar con los requisitos de matriculación. De esta manera, se cuenta con las tres declaraciones juramentadas necesarias para continuar con el proceso de matriculación de la maquinaria.

El martes 11 de marzo, se realizaron actividades en la oficina y, en la tarde, se llevó a cabo la socialización de los proyectos de mejoramiento de agua potable. La reunión para la cabecera parroquial se efectuó en el coliseo de la cabecera parroquial, donde se contó con una amplia asistencia. Fue destacable la gran participación de los moradores, ya que el coliseo estuvo completamente lleno, algo poco común en eventos previos. De haber tenido conocimiento de esta convocatoria masiva, se habría aprovechado la ocasión para tratar otros temas de interés ciudadano. En la reunión, estuvieron presentes los técnicos del municipio en el área de agua potable, y los contratistas responsables del proyecto.

En horas de la tarde, participó en un taller virtual vía Zoom sobre planificación estratégica provincial, organizado por CONAGOPARE Imbabura, con apoyo técnico de CONAGOPARE Nacional y una consultoría especializada. La representación en la reunión del proyecto de mejoramiento de agua potable en la comunidad El Rosal fue delegada a la vocal María Belén Quelal, quien presentará los detalles dentro de su informe.

El miércoles 12 de marzo, se trasladó a la ciudad de Cotacachi para asistir a la audiencia del caso del ex empleado Silvio Romero, un asunto pendiente desde la administración anterior, donde cabe destacar que toda la información relacionada con este juicio no se recibió bajo oficio, por lo que el actual equipo de trabajo tuvo conocimiento del proceso por circunstancias fortuitas, donde la Ing. Mayra Jarrín quien encontró la notificación en la bandeja de correos no deseados del correo institucional el 18 de noviembre de 2024, mientras que la audiencia estaba programada para el 21 de noviembre del mismo año. Esto dejó un margen de apenas tres días para recabar información y preparar una defensa adecuada. Ante esta situación, la comparecencia a la audiencia se realizó sin defensa jurídica, con el propósito de solicitar una prórroga para encontrar un abogado y reunir la



documentación necesaria. Sin embargo, la audiencia fue suspendida debido a compromisos del juez, reprogramándose para enero 2025. En esa ocasión, la defensa del demandante no se presentó, lo que provocó una nueva suspensión y el establecimiento de una nueva fecha para la audiencia.

En la audiencia celebrada el día de ayer, ambas partes estuvieron presentes puntualmente. Durante las dos semanas previas, junto con la tesorera, se realizaron coordinaciones para cumplir con todos los requisitos para la contratación de un abogado para defender mencionado caso judicial. En la primera fase, se presentaron los alegatos de los abogados y se solicitó la suspensión de la audiencia debido a inconsistencias en la citación formal, que no estaba dirigida a la actual administración sino a la anterior. No obstante, el señor juez determinó que la institución había sido convocada formalmente en el año 2021 y que ello no constituía una razón válida para suspender la audiencia, por lo que se decidió continuar con el proceso.

En la segunda fase, correspondiente a la conciliación, se presentó una propuesta de acuerdo mutuo. Se exhibieron documentos de respaldo, como el acta de finiquito y los pagos acreditados en la cuenta de Silvio Romero a través del Banco Central. Se identificó un saldo pendiente de \$840, más intereses, y tras negociaciones se acordó el pago de \$1.200 en un plazo de 15 días, acreditado a la cuenta del demandante y respaldado por el informe del abogado. De esta manera, se logró un acuerdo que saneó la situación.

6. Informe de los Señores Vocales

Cada uno de los vocales manifiestan las actividades ejecutadas relacionadas con sus funciones.

La vocal **María Belén Quelal** destacó las siguientes actividades realizadas:

El 27 de febrero se llevó a cabo una reunión con la Red de Protección de Derechos en el coliseo de la cabecera parroquial. A la reunión asistieron representantes del Ministerio de Salud, Ministerio de Educación, docentes de las unidades educativas de la parroquia, MAG, Warmi Imbabura, Municipio de Cotacachi, la Red de Protección Municipal y otros actores locales y ciudadanos. Durante el encuentro se establecieron acuerdos y compromisos, entre ellos la solicitud de un DCE para las unidades educativas de García Moreno, Magdalena y Cielo Verde, así como la continuidad del trabajo en los huertos familiares con el MSP, MAG y el GAD Parroquial, esto último relacionado con el tema de adultos mayores.

El 28 de febrero se realizó una inspección en la vía La Magnolia, donde se evidenció el colapso de la mesa de acceso al centro poblado. Se tomaron medidas inmediatas, elaborando el informe respectivo para el GPI. Actualmente, la maquinaria se encuentra trabajando en la zona, permitiendo un trabajo coordinado con la Prefectura de Imbabura.

El 3 de marzo ingresó maquinaria del GPI para la realización de trabajos en el muro de ingreso a la cabecera parroquial.

El 4 de marzo se iniciaron los trabajos del muro, acompañados de una reunión con el director de Vialidad del GPI, quien hizo observaciones importantes, como la necesidad de un paso de agua que era sumamente importante para que las aguas lluvias no caigan al socavón.



El 5 de marzo se llevó a cabo una minga comunitaria para la construcción de un paso de agua provisional a través de la propiedad del señor De la Cruz. Se utilizó plástico y participaron alrededor de 20 personas del centro poblado, junto con el GAD Parroquial, donde hasta el momento se han tenido buenos resultados.

El 6 de marzo se hizo el recorrido en el tema del replanteo topográfico con el equipo del Municipio de Cotacachi referente a los propietarios Ramiro Haro, Jesús y Iván Jácome, así como la señora Norma. Se dejó todo preparado para la firma de actas por parte de los beneficiarios, lo que permitirá dar inicio a los trabajos acordados entre el GAD Parroquial y el Municipio de Cotacachi. La excavación manual se realizará con apoyo de la comunidad, y una vez firmadas las autorizaciones, el señor presidente del GAD se pondrá de acuerdo con el señor alcalde la compra de materiales.

El 7 de marzo ingresó el contratista encargado del muro de ingreso a la cabecera parroquial, sin embargo hay otras obras incluidas en el mismo paquete de proyectos. Se realizaron verificaciones y reconocimientos de los lugares de trabajo.

El 10 de marzo se supervisaron los trabajos en el muro de ingreso, donde en horas de la tarde ocurrió un deslave. Inmediatamente, el equipo del GAD Parroquial se trasladó a Llurimagua para dialogar con las familias potencialmente afectadas. Se solicitó de manera comedida que buscaran alojamiento temporalmente debido al riesgo de nuevos deslaves en caso de fuertes lluvias. Las familias fueron comprensivas y manifestaron que buscarían un refugio temporal.

El 11 de marzo se asistió a la reunión de socialización sobre el mejoramiento del sistema de agua de la cabecera parroquial, en coordinación con el Municipio de Cotacachi y la Junta de Agua. Se presentaron montos, contratistas y detalles de los trabajos. En la comunidad El Rosal también se socializó otro proyecto de mejoramiento del sistema de agua, lo que generó gran satisfacción entre los habitantes. Se anunció que las obras tendrán una duración de 90 días y que el GAD Parroquial coordinará con la ciudadanía para apoyar la logística de transporte de materiales.

El 12 de marzo se elaboró el informe mensual de mantenimiento vial y se realizó una visita a la comuna La Magnolia junto con el subdirector del GPI y el equipo técnico, con el fin de verificar los trabajos de relleno y gestionar la provisión de tubería para mejorar el drenaje del área afectada.

El vocal **Alexander Morocho** destacó las siguientes actividades realizadas:

Desde la última sesión, ha mantenido conversaciones con diferentes líderes de las comunidades, incluyendo al Sr. Presidente de la Junta Pro Mejoras, sobre el tema vial. Gracias a la Prefectura de Imbabura, se trasladó el equipo caminero al sector de Las Golondrinas, donde está brindando los debidos mantenimientos viales.

Tras el feriado, se gestionó con la Junta Pro Mejoras una reunión con el MTOP, pero la reunión fue fallida. No lograron conversar con ninguna autoridad del MTOP. Estuvieron en el techado del 8 de Julio con los compañeros de Las Golondrinas, dirigentes y pobladores, pero no se acercó nadie, lo que causó molestia entre los compañeros. En consecuencia, el vocal hizo una llamada telefónica al Sr. Presidente para solicitar que se le informara el motivo por el cual no se presentaron a la reunión acordada en Golondrinas.



Al siguiente día, se trasladó al sitio donde está trabajando la maquinaria del consorcio que tiene ahora el contratista para la vía Saguangal-Golondrinas. Allí estuvo con el Sr. presidente, el Sr. Suárez, y se encontraba la señora fiscalizadora, la directora del MTOP y un representante de Gobernación. Lamentablemente, cuando llegaron al lugar, los funcionarios les dieron la espalda y se fueron, lo que fue percibido como una actitud prepotente. Ante esta situación, decidieron abandonar el lugar. Más tarde, el Sr. Miguel Macías, Presidente de la Junta Pro Mejoras de Las Golondrinas, le informó al vocal Alexander Morocho que lo habían invitado a un almuerzo, al que asistió, pero no le proporcionó más detalles. Sin embargo, mencionó un problema con la mina Guayllabamba 5, relacionado con una denuncia sobre el uso indebido y venta del material minero destinado para la construcción de la vía. El vocal Alexander Morocho indica que tiene en su poder el informe de la fiscalizadora, que contiene los nombres y apellidos de las personas implicadas en la extracción del material. Este problema está complicado, y el Sr. Presidente de la Junta Pro Mejoras manifestó que la fiscalizadora le reclamó por permitir que el material fuera sustraído. No obstante, el vocal Alexander Morocho no tiene mayores detalles al respecto.

Después, se trasladó a la mina en el sector 8 de Julio, al lado de la vía Golondrinas-Quinindé, para verificar los trabajos realizados por la Prefectura de Imbabura. Confirmó que el material está siendo enviado a Las Golondrinas y que las principales vías del sector están siendo arregladas.

El viernes 7 de marzo, tuvo una reunión en el Municipio de Cotacachi con los actores de la Liga Barrial, el Sr. Presidente de la Junta Pro Mejoras y el Sr. Representante del Municipio. En dicha reunión, se abordaron temas importantes, como la inversión en el estadio Pedro Pareja del sector Las Golondrinas. Se acordó realizar mejoras en la cancha, y los jugadores de fútbol solicitaron que la cancha no se utilice para permitir la recuperación del césped, ya que se ha fertilizado y ha soltado más semillas. También se pidió que las clases de la escuela de fútbol se realicen en los alrededores de la cancha, lo que fue coordinado con el vocal Cristian Vallejos,.

El sábado 8 de marzo, verificó los trabajos realizados por la maquinaria de la Prefectura de Imbabura frente a la Escuela Santana, donde se hicieron algunos arreglos. Además, se coordinó el traslado de la maquinaria para el domingo 9 de marzo a otro punto crítico en Las Golondrinas, en la transversal de la vía principal en el barrio Manantial, una calle muy transitada que estaba en malas condiciones. La gente quedó muy satisfecha con la gestión.

El domingo 9 de marzo, verificó si los trabajos de la maquinaria continuaban y se aseguraron de que se estuviera realizando un trabajo óptimo.

Durante estos días, también estuvo supervisando que los trabajos viales en Las Golondrinas se realizaran de la mejor manera posible. Se agradece mucho el esfuerzo por parte de los operadores de la maquinaria. Se espera que el tanquero continúe enviándose, también para mitigar la polvareda generada en verano.

Ayer, 12 de marzo, tuvieron una reunión con los padres de familia de la escuela de fútbol en el área verde de la Ciudadela Santana. Estuvieron presentes el Presidente de la Junta Pro Mejoras, el representante del Municipio, el profesor y los padres de familia. Durante la conversación, los padres expresaron su inconformidad con la Liga Barrial y pidieron que se les asigne dos días a la semana para entrenar en el estadio. También solicitaron que se arregle la cancha. Sin embargo, hubo una negativa por parte del representante del Municipio cuando se solicitó cubrir los huecos en el lugar. Junto con el Sr. Presidente de la Junta Pro Mejoras, se comprometió a buscar una solución para



arreglar la cancha. Ambos acordaron enviar oficios a la Prefectura de Imbabura, tanto por parte del Sr. Presidente como de los padres de familia. Sin embargo, el Sr. Presidente le informó que ya había hablado directamente con el operador de la maquinaria y que él se encargaría de gestionar el arreglo de la cancha sin necesidad de enviar los oficios.

Además, los padres de familia consultaron sobre la posibilidad de que la Junta Pro Mejoras ayudara con la indumentaria de fútbol. El vocal Alexander Morocho le consulta al Sr. Presidente del GAD para saber si es posible responder a esta solicitud.

El vocal **Cristian Vallejos** destacó las siguientes actividades realizadas:

El 27 de febrero asistió a la reunión de la red de protección de derechos, la cual consideró muy importante. A su juicio, fue la mejor de todas, con muchas más ventajas que las mesas intersectoriales, en las que no había interés ni compromisos ejecutados. En esta reunión, hubo un cambio total y se espera que se integren más instituciones. Contaron con la presencia de EMELNORTE, el Ministerio de Educación, el MAG, el MSP, entre otras instituciones, y cada una quedó con un compromiso claro. En la próxima reunión, que se llevará a cabo en abril, se evaluarán los compromisos cumplidos por cada institución y los resultados obtenidos. Por lo tanto, considera que esta reunión de la red de protección de derechos fue un gran paso.

El 5 de marzo comenzó la mina que se realizó para hacer el desagüe provisional con plástico en el terreno de donde es uso.

El 11 de marzo hubo una reunión para organizar los cursos vacacionales de la escolita de Magdalena, a la que asistió el profesor Adrián. En dicha reunión, se solicitó que se cambie el horario solo por esas fechas para que el GAD apoye estos campamentos vacacionales con el profesor, ya que se sumarán más niños a esta escuela de fútbol. El vocal Cristian Vallejos indicó que están esperando la respuesta. El Sr. Presidente comentó que con mucho gusto se hará el ajuste. Por lo tanto, para la próxima semana, se pondrá el día viernes en Magdalena, con el apoyo del GAD para la escuela de fútbol, además de apoyo en las áreas como pintura, gastronomía y danza para el curso vacacional.

También se tuvo una conversación respecto al deporte, ya que no se ha podido viajar a Golondrinas por la falta del vehículo. El vocal Cristian Vallejos tuvo una llamada con el profesor Intriago, donde se mencionan algunos problemas y complicaciones debido a la escuela del municipio de Cotacachi, que está en la misma cancha de Golondrinas y la escolita de fútbol. Dado que la cancha es propiedad del municipio de Cotacachi, recomiendan no se le da mucho uso, ya que vendrán campeonatos y quieren que la cancha esté en buenas condiciones para estos eventos. En consecuencia, se sugirió que las clases se realicen alrededor de la cancha.

Respecto a la escuela de ecauwoley de García Moreno, también se tuvo una reunión con la directiva, conformada por Fanny Terán, Remigio Yáñez y su persona, para organizar el aniversario de la escuela de ecauwoley de García Moreno. El evento se celebrará el 19 de abril de 2025, que es feriado. Se invitarán a las escuelas de ecauwoley que ya han sido visitadas, como Santa Domingo, Quito, García Moreno y una escuela de Ibarra. También se espera contar con algunos jugadores profesionales. Se hará un reconocimiento a los niños que más se hayan destacado en el deporte, así como a los jugadores mayores, quienes recibirán una placa para motivarlos. Además, se espera que



cada jugador profesional brinde unas palabras de motivación. El orden del día será presentado próximamente.

7. Asuntos Varios

El Sr. Presidente toma la palabra y solicita a los señores vocales que suban los informes mensuales al portal institucional desde el mes de enero de este año 2025, correspondientes a los meses de enero, febrero y marzo. En cuanto a los meses anteriores, tal como se había solicitado por escrito en varias ocasiones, se les recuerda a los compañeros que entreguen de forma física los informes con fotos y actividades, para que queden archivados en la institución.

Respecto al tema de la moto, el Sr. Presidente consulta al vocal Alexander Morocho si se ha avanzado con el informe. A lo cual el Sr. vocal comenta que el mecánico no ha proporcionado el informe aún. El Sr. Presidente sugiere que por favor se lleve la moto a un taller en Ibarra y que se le dará la dirección para que se le realice la revisión. El Sr. Vocal accede y se compromete a dar la fecha en que pueda realizar el traslado.

El vocal Alexander Morocho, también consulta sobre la indumentaria de fútbol que le había sido solicitada. El Sr. Presidente considera que se evaluará la necesidad de la misma, la cual deberá ser presentada formalmente por los padres de familia mediante un oficio, para formalizar el pedido.

El Sr. presidente hace un llamado a todos los vocales a prepararse para el proceso de rendición de cuentas, según el cronograma establecido, el cual ya ha sido entregado. También señala que se deberá coordinar para subir cada fase del proceso.

El Vocal Cristian Vallejos transmite la solicitud de la directiva en el marco del aniversario de la escuela de ecuavoley, y evalúa la posibilidad de que el GAD Parroquial colabore con refrigerios, haciendo referencia de que, cuando los estudiantes han asistido a invitaciones de otras escuelas, se les han proporcionado refrigerios. El Sr. presidente sugiere que se debería evaluar la posibilidad.

El Sr. vocal también transmite una consulta recibida acerca de la posible contratación en el contexto de vialidad, para gente de la parroquia. El Sr. presidente responde que se debe esperar la socialización, donde se dé a conocer el monto destinado a la contratación, ya que aún no se tiene conocimiento de ello, pero que, entre más personas se puedan beneficiar, mejor.

El Sr. presidente comenta que la Sra. Erlinda Yépez propone realizar un mantenimiento en el local que ocupa. Se evalúa quién debería asumir el costo, y dado que no es propiedad del GAD Parroquial, se sugiere que sea la Sra. Yépez quien financie las reparaciones que considere adecuadas, dado que es ella quien ocupa el local.

El vocal Cristian Vallejos menciona el problema del recorrido, el cual fue transmitido por la Coordinadora del CDI, Mayra Benalcázar, en un informe en el que detalla las inconformidades con el conductor del recorrido. El Sr. presidente comenta que ya se tiene conocimiento del tema y que se han tomado las acciones correspondientes.



8. Clausura

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:35 el señor presidente agradece la participación de todos los presentes y da por finalizada la reunión.

Ángel Isaac Almeida Vallejos
PRESIDENTE GADPRGM

María Belén Quelal Alemán
VICEPRESIDENTA GADPRGM

Dania Sugey Pisco Zambrano
VOCAL GADPRGM

Cristian Aleczer Vallejos Jácome
VOCAL GADPRGM

Alexander Morocho Sanmartin
VOCAL GADPRGM

Mayra Johana Jarrín Campoverde
SECRETARIA GADPRGM

